

## Aus ehemaligem Erholungsheim wurden Ferienwohnungen



Im Vorderoberberg sind seit letztem Herbst 18 Ferienwohnungen bezugsbereit. Derzeit stehen noch sieben leer. Bauherrin ist die Strüby Immo AG in Seewen. Der dreigliedrige Holzbau erinnert in seiner Erscheinungsweise an das frühere Erholungsheim St. Karl, das 1972 vom bekannten Zürcher Stadtplaner und Architekten Walter R. Hunziker konzipiert wurde. Der Standort geht auf den Kapuzinerpater Felizian zurück, der 1938 hier ein erstes Erholungsheim erbauen liess. 2006 wurde es verkauft und bis 2016 als Hotel Hildegard geführt.

Bild: Franz Steinegger

## Start für Grossbaustelle mitten im Dorf

Der Spatenstich für das Mehrfamilienhaus in der Kleinstadt in Brunnen ist erfolgt.

In der Kleinstadt in Brunnen werden gleich mehrere leer stehende Altbauten Wohnhäusern weichen, welche die Verdichtung in der Kernzone von Brunnen weiter vorantreiben. Davon betroffen sind unter anderem die ehemaligen Gewerbebetriebe Restaurant Edelweiss und Molkerei Marty, Letztere wird als Erste für ein Mehrgenerationenhaus der Eigentümerfamilie weichen. Die

Abbrucharbeiten sind bereits weit fortgeschritten, sodass bereits in wenigen Tagen mit dem Bau des Fundamentes für das Mehrfamilienhaus mit insgesamt vier Wohneinheiten begonnen werden kann. Das Projekt wird durch die Strüby Konzept AG aus Seewen umgesetzt, die für Planung und Realisation zeichnet. Fertigstellung ist im Herbst kommenden Jahres. (pd/jar)



Bauherrschaft und Unternehmensvertreter beim Spatenstich. Bild: PD